

24.02.2014 - 09:00 Uhr

"Nouveau pilote" chez Mazda (Suisse) SA / Le directeur général Alfred F. Gubser transmet les clés à son successeur Damian Donnellan (IMAGE)



Petit-Lancy (ots) -

Après plus de 9 ans passés chez Mazda (Suisse) SA, dont quatre en tant que directeur général, Alfred F. Gubser s'apprête à prendre une retraite plus que méritée. L'entreprise a connu un bel essor pendant cette période, et c'est donc l'esprit tranquille que cet homme qui a consacré toute sa vie à l'automobile remettra, le 31 mars prochain, les clés de Mazda à son successeur, Damian Donnellan.

Le 31 mars 2014, Alfred F. Gubser (65 ans) prendra sa retraite après 50 ans d'une vie professionnelle entièrement consacrée à l'automobile. Entré au service de Mazda (Suisse) SA en 2005, en tant que directeur des ventes, il a été nommé cinq ans plus tard au poste de directeur général. L'année 2013 a d'ailleurs été particulièrement couronnée de succès, puisque Mazda, en progressant de 6,1% sur un marché suisse globalement en récession de 6,2%, a vu sa part de marché augmenter de 2,2 à 2,5% en un an.

C'est donc l'esprit serein qu'Alfred F. Gubser transmettra les clés de Mazda (Suisse) SA à son successeur, Damian Donnellan. Le changement de pilote se fera le 31 mars prochain, c'est-à-dire après le Salon de l'automobile de Genève. Alfred F. Gubser aura donc tout loisir de prendre congé des innombrables amis et relations d'affaires qu'il compte dans le milieu automobile suisse et international.

Damian Donnellan (41 ans), lui non plus, n'est pas un nouveau venu dans la branche automobile. En entrant chez Mazda Motor Europe, en 2006, il avait déjà une douzaine d'années d'expérience derrière lui.

Après avoir travaillé notamment en contact étroit avec des concessionnaires, en qualité de responsable régional des ventes en Angleterre, il a occupé le poste de directeur Communications/Strategy & Marketing Operations de Mazda Motor Europe.

Bien qu'étant de langue maternelle anglaise, Damian Donnellan parle couramment le français et l'allemand. Au cours de sa carrière, il a en effet travaillé notamment en France et en Allemagne. Il est donc parfaitement préparé à relever ce nouveau challenge chez Mazda (Suisse) SA, dont il occupera officiellement le poste de directeur général à partir du 1er avril prochain.

Contact:

Mazda (Suisse) SA
Giuseppe Loffredo
+41 22 719 33 60
gloffredo@mazda.ch

Medieninhalte



d.g. Alfred F. Gubser et Damian Donnellan, Mazda (Suisse) SA / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/Mazda (Suisse) SA".



d.g. Alfred F. Gubser et Damian Donnellan, Mazda (Suisse) SA / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/Mazda (Suisse) SA".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005204/100751663> abgerufen werden.